

2022年8月24日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
相模原南児童ホーム
所長 曾我 幸央

相模原南児童ホームの
新型コロナウイルス感染者(職員)の発生について
(16)

本24日(水)、相模原南児童ホームの職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが、あらたに確認されました。

この職員は、本人に先行して、同居者が18日(木)に発熱、20日(土)に医師の診察及び抗原定性検査を受けた結果、陽性が確認されていきました。

これを受けて、相模原南児童ホームは同20日(土)、この職員本人のPCR検査のために検体を採取、検査機関に送付し、22日(月)には、陰性の判定がありました。

しかし、感染者との同居が継続される中、他の同居者にも感染が判明し、本24日(水)、あらためてこの職員に抗原定性検査を行ない、陽性が確認されたものです。

この職員は、18日(木)以降は出勤していませんので、施設内への感染の伝播はないものと推定されます。

相模原南児童ホームでは、所轄の保健所に逐次に報告し、そのご支援を受けつつ、感染拡大防止に全力で取り組んでいます。

皆様には度々ご心配をおかけして申し訳なく存じますが、今後も感染防止に最善を尽くして参りますので、ご理解、ご協力をお願いします。